
三学期頑張りたいこと    3年 2組 津金 大輝 

僕は三学期に頑張りたいことが三つあります。 

一つ目は高校受験合格に向けた勉強です。本格的に進路を決定したことによって， 

冬休みに充実した勉強を行うことができました。 

二つ目は授業などをとおして友達との話し合いの場を大切にすることです。他人の 

意見に納得したうえで自分の考えを改めて考え直すと，自分が思いつかなかったことが発見できると思うの

で，話し合いの場を大切にし，新たな発見を多くしたいです。 

三つ目は最後の中学校生活を後悔しないよう存分に楽しむことです。この三学期が最後なので，最高の思い

出を心に残し，胸をはって卒業できるよう残りの日々を頑張ります。 

 

三学期の目標      2年 3組 渡邉 陽乃 

私は三学期に頑張りたいことが三つあります。 

一つ目は部活動です。私はこれまで活動してきて冬の練習はとても大切だということ 

を感じました。冬の間も練習を疎かにせず，夏の大会に向けて精一杯頑張っていきた 

いと思います。 

二つ目は生徒会活動です。私は美化委員として，普段の清掃の仕方を見直し，お世話になっている校舎を更

にきれいにしていきたいと思っています。 

三つ目は勉強です。そろそろ進路も考えていかなければならない時期だということを実感しました。二年生

最後のテストに向けて，日々の授業や宿題を大切にしながら勉強を進めていきたいと思います。 

三学期は当たり前のことをきちんとこなして，充実した学校生活を送っていきたいです。 

 

三学期の目標        1年 2組 舟田 絵理 

私には三学期の目標が二つあります。 

一つ目は，気を抜かずに生活を送るということです。中学校生活にもだいぶ慣れてき 

ました，すると今まで緊張感をもってやっていたことがだんだん適当になってきて 

しまいます。自主学習では一つひとつを丁寧に，提出ノート，授業の内容を理解する 

ことも大切にしたいです。清掃では，新しい場所でも静かにすみずみまでやることを意識してやりたいです。 

二つ目は，三年生の先輩方の見習いたいところをたくさん見つけ，これからの生活で活かせるようにするこ

とです。清掃と委員会での責任感，一生懸命やっていた姿は印象的でした。よりよい東中にしようと全力で

取り組める，そんな先輩方に少しでも近づいていきたいと思います。 
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三学期始業式 決意発表から（要約） 

東中学校だより（6）  平成３１年 １月２５日 

校歌の一節より 

二学期終業式 決意発表から（要約） 

三学期に向けて     1年 1組 関 優太 

二学期に印象に残ったことが三つあります。 

一つ目は部活です。新人戦佐久大会があり，東信大会にも出場したことです。 

二つ目は第 60回の白樺祭があり合唱練習をみんなと協力してできたことと，フリーステージなどの発表が楽

しかったことです。 

そして三つ目は，三学期にある六年生との交流会を，みんなと協力して計画していることです。去年の交流

会では，ぼく達は今の二年生の先輩方が発表するのを見たり聞いたりする側でした。僕はその発表を聞いて

「中学校って楽しそうだな」「早く入学したいな」という気持ちになりました。一学年の一人ひとりが協力し

合って，六年生が早く中学校に入りたいと思うような発表会を，みんなと一緒につくりあげていきたいです。 

二学期を振り返って   2年 2組 白山 海詩 

僕が二学期を振り返ってよかったと感じたことが三つあります。 

一つ目は，クラスみんなで協力できるようになってきたことです。白樺祭の音楽会で優勝できたことと，ベ

ルマーク週間では全校で一番早く協力率 100％を達成したことがその理由です。 

二つ目は，宿題のことです。一学期のうすくてあまり良くなかった内容に比べ，二学期は宿題の内容が良く

なったからです。三学期は宿題以外の提出物を期限内に提出したいです。 

三つ目は，部活の体力面のことです。一学期のころはすぐにバテてしまっていたけど，最近はきついメニュ

ーでもバテずにできるようになってきました，技術面でも少しずつ良くなってきていて，体力がついてきた

からだとも感じています。三学期は次の学年に向けて部活や勉強をしっかりがんばりたいです。 

二学期を振り返って   3年 1組 由井 菜々佳 

二学期を振り返るとたくさんの行事があったなと改めて思います。その中で私は白樺祭が心に残りました。

当日は，緊張もしたけれど，第 60回という記念すべき年の白樺祭なので，絶対に成功させたいという気持ち

があり，頑張ることができました。当日は緊張もしたけれど，楽しみな気持ちもあり，思いっきり楽しむこ

とができました。そして二日間の白樺祭が終わったとき，頑張ったり協力したりすれば，こんなに大きな二

日間になるんだ，すごいなと思いました。白樺祭が終わると部活も引退し，引き継ぎ式も行いました。達成

感のある二学期だったと思います。二学期は総合テストも 4 回ありました。入試を自信を持って迎えられる

ためにも，今回の冬休みを一，二年生の時よりも大切にして，第五回総合テストでは，自分が納得できる点

数を取りたいです。次は勉強で達成感を味わえるように頑張りたいと思います。 

校長先生のお話から 「夢や目標に向かって努力しても，必ず結果が出るとは

限らないが，努力したことは決して無駄ではなく，将来の道しるべになります！」 

校長先生のお話から  「１年生は学校のエンジン」だと思っています。１年生の元気な学校はパワー

があり，部活動も学校行事も大成功します。 「２年生は学校の柱」だと思っています。二学期元気いっぱ

いの姿が溢れていました。３年生が学校の先頭に立って頑張ってこられたのも，２年生が３年生を支えてく

れているからでした。 「３年生は学校の顔」でした。全ての場面で，東中学校の顔として，素晴らしい姿

を見せてくれました。東中学校が落ち着いて生活できてきたのも三年生のお陰でした。年明けから受験がス

タートします。私は，校長として，あなた達をどの進路先にも自信を持って送り出すことができる自慢の生

徒達だと確信しています。あなた達全員が自分の未来を切り開いていくのを，先生達全員で応援しています。 



 

 
生徒の活躍 ▲佐久市民新聞より 

第 41回長野県読書感想文コンクール 佐久地区入選  

細谷 楓夏さん 2年 1組  題名：「僕は上手にしゃべれない」読書感想文 

平成 30年度佐久地区林業関係コンクール  

瀧澤  零 さん 3年 1組  国土緑化・育樹運動ポスター 長野県緑の基金理事長賞 

村上 琉里さん 2年 1組      〃          佐久地域振興局長賞 

大井 里夏さん 2年 2組  野鳥愛護ポスター           〃 

校内書き初め展  ※先生方の作品も展示されています！ 

百人一首大会（２学年）  

藤牧虹凱さんと増田颯良さん（共に３年２組）が，リトルシニア信越連盟東北信ブロックの選抜チームの一員として，

台湾で開催された 2018日台会長杯国際野球大会（12/28～1/4）に参加し，試合をしてきました。 

「インフルエンザ」感染防止に向けて（お願い） ※先日，オクレンジャーで配信いたしましたが 

高校入試等を控えた大事な時期となりますので，感染防止に向けご家庭のご協力をお願いいたします。 

・学校でマスクが着用できるよう，予備用を含めて持たせてください。 

・朝，インフルエンザ様の症状（発熱，関節痛，倦怠感，咳，喉の痛みなど）がある場合は，無理をして登校

せずに，自宅でゆっくり休ませてください。 （特に，ご家族のどなたかがインフルエンザに罹患していて

調子が悪い場合は，微熱であっても無理をさせないでください。） 

・インフルエンザとの診断が出ましたら，すぐに学校へご連絡ください。 

・水分補給やうがいを行えるよう，必要に応じて水筒（お茶が適しています）を持たせてください。 

 インフルエンザに罹患する生徒が出

始めている時期で，開催が心配された

百人一首大会でしたが，マスクを着用

して実施しました。学年職員が分担し

て，句を詠み上げていきました。個人

の部では，萩原愛羅さんが５５枚獲得

でトップでした。クラス対抗の部では， 

１組が大接戦を制して第１位。僅差で

２組，３組が続きました。 

修学旅行に向けての活動が佳境を迎え

ている中，いい学年行事となりました。 


